



Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus

11.04.2014

**Antrag Nr.:**  
**Zentrale Anmeldeplattform für alle Kinderbetreuungseinrichtungen  
mit Darstellung des pädagogischen Konzeptes**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München schafft bei der einzurichtenden zentralen Anmeldestelle für Kinderbetreuungseinrichtungen (Kinderkrippen, -gärten, -horte, Tagesheime und Kooperationseinrichtungen) der Stadt München eine aussagekräftige Darstellung des jeweiligen pädagogischen Konzeptes, einschließlich der Besonderheiten des Betreuungsangebotes mit alle wichtigen Informationen, die bei der Auswahl der gewünschten und bevorzugten Einrichtung benötigt werden. Eltern erhalten die Möglichkeit sich auf dieser Plattform online anzumelden.

Einrichtungen, die nach der Münchner Förderformel gefördert werden, sollten in jedem Fall an dem Verfahren teilnehmen. Sonstige private Einrichtungen bekommen die Möglichkeit teilzunehmen.

Begründung:

Inzwischen ist es endlich allgemeiner Konsens, dass Eltern die Möglichkeit erhalten, ihre Kinder für die Kinderbetreuung zentral, online anzumelden. Mit der zentralen Einrichtung wird der Abgleich der Anmeldung bei den Einrichtungen optimiert und Eltern müssen sich nicht mehr bei mehreren Einrichtungen bewerben. Die Darstellung des pädagogischen Konzeptes, der Besonderheiten des Betreuungsangebotes dient den Eltern als Vergleichskriterium und ermöglicht die passende Einrichtungen auszuwählen oder zumindest zu priorisieren

Die Landeshauptstadt München soll die zentrale Anmeldestelle für Kinderbetreuungseinrichtungen so schnell wie möglich schaffen.

Gez.  
Dr. Michael Mattar  
Fraktionsvorsitzender

Gez.  
Gabriele Neff  
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.  
Dr. Jörg Hoffmann  
Stadtrat

Gez.  
Christa Stock  
Stadträtin